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ÉCOLE DE LA LIÈVRE-SUD 
 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
 

PROCÈS-VERBAL DE LA RENCONTRE 
De mardi 2024-03-18. 

 
Présences :  
 
Julie Pelletier, directrice  
Marie Beauchamp, présidente   
Jessica Bélec, Vice-présidente   
Isabelle Marcotte (SDG)   
Janick Flamand, enseignante   
Annie Hébert, enseignante, sec   
Éric Gauthier,parent   
 

Annie-Claude Larocque, parent   
Monika Hotte-Lépine, parent  
Marjoe Morin, parent   
Maggie Desormeaux, rep com   
Geneviève St-Louis, rep com   
Nancy McLaughlin, soutien   
  

 
1. Accueil et vérification du quorum 

Ouverture de la réunion à 18H08. 
Nous avons quorum. 
 

2. Questions du public 
Aucune 

 
 
3. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

L’ordre du jour est adopté 
 
Proposée par : Monika Hotte-Lépine  
Approuvé à l’unanimité 

Résolution #18-03-2024 -01 
 

4. Lecture et suivi du Procès-verbal de la rencontre du : 15 janvier 2024  
 

 
 
5. Adoption du Procès-verbal de la rencontre du : 15 janvier 2024 
 

 Le procès-verbal est approuvé. 
 
Proposé par : Annie-Claude Larocque 
Approuvé à l’unanimité 

Résolution #18-03-2024 -02 
 

 
6. Correspondance 

Félicitations pour le suivi des formations 
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7. Les rapports et la reddition de comptes :  

a. Avancement du projet éducatif et demande d’une réunion extraordinaire d’ici 
le 1er avril pour son adoption.  
Presque prêt. Présentation aux enseignants demain. Va l’envoyer aux membres pour 
qu’ils aient le temps de le lire. On va se faire une petite rencontre Teams pour 
approuver à 18h, lundi le 25 mars 2024. 
b. Don reçu municipalité de N.-D. de Pontmain.  
Information : les loisirs de Pontmain don de 1200$ pour pelle, planche à neige pour 
l’école des Bâtisseurs. Il y aura des remerciements dans le journal local. 
Proposé par : Monika Hotte Lépine 

Résolution # 18-03-2024-03 
c. Don reçu par la soirée Chasse & pêche 
Don de 2500$ bonifié par Gestion GfG inc. Pour un total de 3100$ pour l’école de 
l’Amitié. S’assurer de faire un mot de remerciement dans le journal local. Peut être 
dépensé pour matériel sportif seulement. 
Proposé par : Monika Hotte-Lépine 

Résolution # 18-03-2024-04 
 
 
8. Travaux du conseil   

a. Consultation des élèves.  
Les élèves du 1er cycle ont été consultés sur le système SCP. Les deux écoles se 
ressemblent dans leurs réponses. Dans un même cycle, toutes sortes de réponses. 
Niveau de compréhension à voir. Discussion sur les différentes réponses.  
Une présentation sera faite au comité SCP. 
 
b. Proposition d’adoption d’une politique alimentaire.  

 Julie a fait des recherches. Elle nous présente un document que nous pourrions 
lire pour une future adoption. Résumé à la fin du document. Il s’agit d’un cadre pour adopter de 
saines habitudes et pour s’assurer que tout le monde a le même discours (personnel et parents). 
Discussion : suggestion d’envoyer des exemples de bonnes collations. Mettre un schéma avec 
des suggestions d’aliments sains dans l’agenda. 
 

Proposé par : Monika Hotte-Lépine 
Approuvé à l’unanimité 

Résolution #18-03-2024 -05 
 

 
9. Points de la direction  

a. Grille-matières (Amitié & Bâtisseurs) et proposition de semestrialisation de 
l’anglais pour 2024-2025.  
Les deux arts sont art dramatique et art plastique pour les deux écoles. Julie 
présente sa recherche sur la semestrialisation de l’anglais. On décide de 
semestrialiser l’anglais. 
b. Plan de lutte : Dépliant pour les parents.  
Présentation 
c. Plan de rattrapage  

https://cspierreneveu.sharepoint.com/:w:/s/Livre-Sud/Eav5gxc2V_JGvmZI3JE7K-4BqqTEdyb4TqhWSZ93nuQ7dw?e=pm3gYX
https://cspierreneveu.sharepoint.com/:b:/s/Livre-Sud/Ebt2h5XWOZ9NijK5g45pprUBdNBhARScQ6CKFAcQUJxb1A?e=5boLqK
https://cspierreneveu.sharepoint.com/:w:/s/Livre-Sud/EUya858NcVNAnHuxyXPPCO8ByXZ4g6K8xa6cD2UYKq2KPw?e=sElCEx
https://cspierreneveu.sharepoint.com/:w:/s/Livre-Sud/EREWvjqp1N1ErpusnTnPY2MBjP_yCTnOGrvqMMafWO6KNw?e=ygmR3U
https://cspierreneveu.sharepoint.com/:b:/s/Livre-Sud/ES4SURaFIcVNjNNQT38WzJIBa4GRUd02jVJ9GNSmeF0Tfw?e=zJ5V2i
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Tutorat, co-enseignement, orthopédagogie jusqu’à la fin de l’année. Nous avons 
reçu 21000$. Problème de recrutement de personnel, donc peut-être que nous 
ne réussirons pas à tout dépenser. 

d. Plan de rattrapage Maison de la famille  
Offre aide aux devoirs aux élèves en difficulté. Élèves choisis par les 
enseignantes de l’Amitié. Les élèves reçoivent une collation et ensuite font leur 
devoir. 

e. Opération PSA  
information 

f. Aidersonenfant.com  
Site internet :  ressources pour les parents. Payé par le centre de service. Un bon 
taux d’inscription des parents. Donc abonnement renouvelé. Pourrait être 
indiqué sur Facebook. 

g. Formation continue des enseignants : CAP.  
Les deux écoles sont jumelées. On parle de la lecture et on amène les élèves 
plus loin.  

h. Formation surveillance active.  
Les surveillants ont reçu une formation qui est arrimée sur le SCP.  

i. Travaux du comité SCP.  
Les rencontres se poursuivent. Le programme continue son cours. Nous 
entamerons la phase 2 (pep) à la rencontre de ce vendredi.  

j. Tournée des écoles avec Monsieur Marion.  
information 

k. Éclipse solaire du 8 avril.  
Il y aura une journée pédagogique flottante ou un changement d’heures des 
transports. L’ensemble des directions ont décidé de fermer les écoles donc 
journée pédagogique. Le centre de service s’est prémuni de lunettes exprès 
pour les élèves. Les CP vont accompagner les éducatrices du service de garde. 

l. PNE : Contrat de service.  
Protecteur national de l’Élève. À titre d’information. Les personnes qui 
viendront intervenir avec les élèves devront avoir suivi la formation sur 
l’intimidation. La formation n’est pas encore sortie. C’est dans la déclaration des 
antécédents. Même pour le parent qui vient simplement pour attacher des 
patins ou ranger la bibliothèque. En septembre, ce sera parti comme il faut. 

m. Travaux cour d’école des Bâtisseurs.  
60 000$ qui dort. On s’est remis en action. Julie a rendez-vous avec la 
municipalité le 11 avril, car nous partageons le terrain avec eux.  On envoie un 
appel à la population pour avoir de l’aide. Projet : Pavillon extérieur, verdure, 
terrain synthétique, banc. Lettre pour la cour d’école des Bâtisseurs à faire 
approuver. 
 Proposé par : Monika Hotte-Lépine 

 
Proposé par : Jessica 
Approuvé à l’unanimité 

Résolution #18-03-2024 -06 
 

 
10. Nouvelles des enseignants  
 (Annie Hébert et Janick Flamand)  

a. Sortie Rose-Marie Desjardins le 5 avril  

https://aidersonenfant.com/
https://www.quebec.ca/securite-situations-urgence/urgences-sinistres-risques-naturels/quoi-faire-avant-pendant-apres-urgence-sinistre/se-preparer-eclipse-totale-8-avril-2024-quebec
https://cspierreneveu.sharepoint.com/:w:/s/Livre-Sud/EbrX7uPJpqFGov3Rknj2lYgBraZB-A-JXdJipMzpw2Uzlg?e=fUjPlz
https://cspierreneveu.sharepoint.com/:x:/s/Livre-Sud/EYe2OwiN9WtJur8TOr5SA90BIVxDB8IBTIxtfusGOvH4aw?e=xuPIHo
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Sortie à la cabane à sucre MS. 
Proposé par : Annie-Claude Larocque 

Résolution #18-03-2024-05 
b. Tournoi inter-école  

Laurie-Anne, payé avec une mesure du gouvernement. Jean XXII et St-
Gérard. Pour les élèves de 3e cycle. 39 élèves. Tournoi d’anneau mobile 
et de Kho Kho. 

c. Perfection : mallette de chocolat 
A-t-on le droit de vendre du chocolat ? Si oui, Monika Hotte-Lépine le propose 

d. Don de 1000$ :  
Le club de l’âge d’or du Lac-des-Iles a remis un don de 1000$ pour les finissants de 
l’école des Bâtisseurs. 
 
proposé par : Isabelle Marcotte 

Résolution #18-03-2024-06 
e.  

 
 

11. Nouvelles du service de garde  
 (Isabelle Marcotte)  

a. Modification des heures lors des journées pédagogiques.  
Pontmain : car seulement 5 élèves d’inscrits. Faire sondage auprès des parents 
pour connaitre les heures qui leur convient, car manque de personnel. Pour le 
cas où nous n’avons qu’une seule éducatrice pour les journées pédagogiques.  
 
Proposé par : Jessica Bélec 

Résolution #18-03-2024-07 
b. Programme d’activités et site Web  

Est maintenant sur le site du centre de service de chaque école. 
c. Période d’inscription pour l’an prochain  

C’est envoyé.  
 
12. Nouvelles des représentantes de la communauté   
 (Maggie Désormeaux et Geneviève St-Louis)  
 Aucune 
 
13. Nouvelle de l’OPP  
 (Marie Beauchamp)  
 Graine de tournesol à vendre (NDL) 
 
14. Nouvelles du comité de parents  
 (Éric Gauthier) absent 
 
15. Nouvelles du personnel de soutien  
 (Nancy McLaughlin), absente 
 
16. Varia  

a. Table de concertation du milieu communautaire.  

https://cspierreneveu.sharepoint.com/:x:/s/Livre-Sud/Ed7QT4kaW0lMplDDDwwA5SkBV-84SZK8KYezbtN0c94Q5g?e=4eOqTG
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Les organismes participent à un déjeuner pour ramasser des fonds. Occasion pour 
découvrir les ressources communautaires. Déjeuner le 14 avril. Nathalie Charon y va 
pour représenter Julie. 

b. Salon du livre  
10 mai. Même formule que l’an passé avec des projets d’arts plastiques. Projet d’art 
dramatique avec l’École de l’Amitié. 

c. Classe d’anglais intensif 
Annie-Claude a entendu dire qu’il y aurait une classe d’anglais intensif qui serait pour les 
petites écoles autour de Mont-Laurier. Une des trois classes de Mont-Laurier ferme. Elle 
signifie que c’est un peu plate parce que les élèves en milieu éloigné sont défavorisés. Ils 
n’ont pas de programme spécial pour eux qui se retrouvent dans une classe avec le 
même prof durant 4 ans et les mêmes élèves sans jamais d’occasion de vivre autre 
chose. Pourrait-on avoir un ratio réservé pour nous dans les classes d’anglais intensif. 
Suivi à savoir si vraiment une des classes ferme en anglais intensif.  

 
17. Levée de la séance 
 

La rencontre s’est terminée à 20h33. 
 

Proposé par : Jessica Bélec 
Appuyé à l’unanimité 

Résolution #18-03-2024 -08 
 


